

10月15日、全国都市会館で令和3年度「地域公共交通の維持・確保問題に関する特別委員会」第1回委員会が開催された。今回の会議は、7月21日に開催予定だった同委員会が新型コロナウイルス感染症の影響で延期となっていたもの。冒頭、和久田委員長は、「利用者のあいさつで、△利用者の

通省総合政策局地域交通課長の倉石誠司氏が「ア

講演する倉石課長
(国土交通省)

第1回委員会 要望・提言へ調査実施



LRT車両基地で説明を受ける特委正副委員長

「1面から続く」
「交通」となるバス路線の再編、乗り合いタクシーなど地域内交通の導入などによって階層性のある総合的な公共交通ネットワークを構築し、サービス水準(利便性)の向上をはかるとした。

市担当者からの説明の後、正副委員長は市内のLRT車両基地へ移動。市建設部LRT整備課の案内のもと、導入予定の

車両(愛称「ライトライン」)や車両基地の建設風景などを視察した。
芳賀・宇都宮LRTは、JR宇都宮駅から芳賀工業団地(芳賀郡芳賀町)まで約14・6キロを約37～44分(運行間隔は6～10分毎)で結ぶもの。開業は令和5年3月を見込んでいる。

10月15日、全国都市会館で令和3年度「地域公共交通の維持・確保問題に関する特別委員会」第1回委員会が開催された。今回の会議は、7月21日に開催予定だった同委員会が新型コロナウイルス感染症の影響で延期となっていたもの。

冒頭、和久田委員長は、「利用者のあいさつで、△利用者の

通省総合政策局地域交通

課長の倉石誠司氏が「ア

協議に先立ち、国土交

通省総合政策局地域交通

課長の倉石誠司氏が「ア

協議に先立ち、国土交</p